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С каждым годом среди нас появляет-
ся все больше успешных женщин. И 

сегодня не существует универсальных 
рецептов успешности, у каждой женщины 
есть свои секреты, которые на протяже-
нии всей карьеры помогают ей достигать 
желаемых высот. 
Успешная женщина в первую очередь 
ставит перед собой цель и достигает ее. 
В отличие от мужчин женщинам гораз-
до сложнее подниматься по карьерной 
лестнице. Но женщины-финансисты 
сегодня громко заявили о себе, и это 
говорит о том, что мир меняется, и меня-
ем его мы сами.

Ирина Нечитайло – героиня нашей 
сегодняшней статьи. Она сумела по-
строить свою жизнь самостоятельно, 
не оглядываясь на других, максималь-
но реализуя свои планы, при этом не 
потеряла душевного равновесия, оста-
лась гармоничной личностью.

Сегодня Ирина Викторовна – глав-
ный бухгалтер отделения ПАО КБ 
«Хрещатик». Но к этой должности она 
шла постепенно. Все было в ее жизни: и 
трудности, и их преодоление, и победы.

«Еще с детства мне интересно было 
все, что связано с финансами. Хотя 
мои родители были далеки от фи-
нансовой деятельности. При выборе  
вуза я не сомневалась – мой Путь 
лежит в Киевский национальный эко-
номический университет, факультет 
«финансы». В университете я поняла, 
что не ошиблась с выбранной про-
фессией», – рассказывает Ирина. Ведь 
именно тогда, когда ты в процессе 
обучения начинаешь углубленно по-
знавать теорию, а затем применяешь 
свои знания на практике, и закладыва-
ются основы восприятия профессии, а 
дальнейшие твои шаги становятся уже 
более ясными.

«Моя карьера началась более де-
сяти лет назад. В 90-е годы в Украине 
наблюдалось стремительное развитие 
банков, после налично-бартерных рас-
четов денежные потоки переместились 
в банковскую систему, и население 
массово стало пользоваться услуга-
ми финансовых учреждений. В начале 
моей деятельности я столкнулась с 
огромными нагрузками. Но это меня 
закалило, я выучила все участки рабо-
ты, и через два года была уже главным 
экономистом. Не скрою, было очень 
сложно, но в трудные минуты меня 
всегда поддерживали мои родители, 
коллеги и друзья, за что я им сей-
час очень благодарна», – продолжает 
Ирина. 

Нельзя не согласиться с тем, что в 
достижении каких-либо успехов в ка-
рьере любого человека большую роль 
играет его окружение. И, конечно же, 
каждый сам выбирает свой жизненный 
и карьерный путь.

«После повышения в должности ор-
ганизовать коллектив отделения мне 
было несложно, поскольку со всеми я 
была в хороших деловых отношениях. 
Вот уже на протяжении более четырех 
лет я работаю в родном для меня от-
делении главным бухгалтером.

У меня двое детей, которых я обо-
жаю. И признаюсь, что в самые слож-
ные минуты я думаю о своей семье, 
и это помогает мне разрешать воз-
никшие проблемы», – с гордостью 
заявляет Ирина.

Добиться успеха может каждая из 
нас. Главное, нужно глубоко пони-
мать, чего ты хочешь добиться в своей 
жизни. Рост по карьерной лестнице 
подкрепляется ростом профессио-
нальным. И, очутившись на ступеньку 
выше, вы никогда не будете чувство-
вать себя не на своем месте, и сможе-

те выглядеть достойно в глазах своих 
подчиненных. Не секрет, что уважение 
коллектива – далеко не последняя 
составляющая успешного руководи-
теля. Для успешного роста каждую 
маленькую текущую проблему нужно 
преодолевать с таким усердием, как 
и глобальную, так как любая работа, 
собственно, и состоит из решения 
маленьких вопросов, которые состав-
ляют общую систему эффективной 
жизнедеятельности финансового уч-
реждения.

«Главными достижениями в своей 
работе считаю развитие отделения, 
оптимизацию работы сотрудников и 
построение доверительных рабочих 
отношений как с коллективом, так и 
с клиентами банка. Впереди у меня 
еще много проектов, и возможно скоро 
я смогу сказать, что какой-то из них 
для меня станет главным. А вообще, 
считаю, что если человек работает, то 
он не может обойтись без личных до-
стижений в своей профессии. 

Помимо работы я увлекаюсь про-
граммой Photoshop, люблю создавать 
в этой программе сказочные пейзажи 
и мифические существа. Хотя с рож-
дением детей на мое хобби совсем не 
остается времени. Сейчас практически 
все свое свободное время я провожу с 
семьей, и моим увлечением все чаще 
становятся подвижные игры», – закан-
чивает свой рассказ Ирина.

В завершение хочу сказать, что 
любая женщина может достичь успеха в 
своей профессии, главное, но не заци-
кливаться на карьерном и финансовом 
росте, а просто любить свою работу. 

Хочу пожелать всем развиваться, 
быть трудолюбивыми, жить для себя и 
своих близких, и вы увидите результа-
ты своих трудов очень скоро!

Инна ЯРМУСЕВИЧ

Главное – не ставить самоцелей в карьерном и финансовом росте. 
Развивайтесь, будьте трудолюбивы, живите для себя и своих близких, 
и вы увидите результаты своих трудов уже очень скоро.
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